
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 4 giugno 2025, alle ore 09:23 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 04‐06‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso
agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:23, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"A presto.

Ottava Commissione accesso agli atti del 4 giugno 2025.

Presidente Passalacqua presente, Vicepresidente Rodriguez presente, Consigliere Accardi presente, partecipa alla
Commissione con la scheda ospite numero 45 avendo temporaneamente smarrito la propria.

Consigliere Alagna Assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra presente.
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Consigliere Fernandez assente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono il numero di 8 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.23.

La parola al Presidente passa l'acqua."

Alle ore 09:27, si unisce alla seduta Consigliere Rosanna GENNA.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sottotitoli a cura di QTSS Grazie.

La consigliera"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Genna entra alle ore 9 e 27.

...

...

...

...

...

...

...

...

grazie a tutti ...

...

...

...

...

...

...
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...

...

Sottotitoli a cura di QTSS Grazie.

Grazie.

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org ...

...

Grazie.

Sottotitoli Grazie.

a cura di QTSS ...

...

...

...

Grazie.

grazie a tutti ...

...

...

FINE Signori, intanto abbiamo tutti i verbali segretari, quindi approviamo i verbali delle sedute precedenti, se c'è
contrario chi è a favore che venga seduto, i verbali sono all'unanimità dei presenti.

Abbiamo stampato.

Abbiamo il cartaceo di tutti e tre gli acconti che sono già stati deliberati dal Comune Marsala in favore del Comitato
dei Bersaglieri che ammonta circa 200.000 euro.

Ne mancano 100.000 che è la richiesta del loro quarto acconto.

Per un totale di ovviamente nelle rendicontrazioni che sono ancora non complete diciamo che le voci sono tutte, poi
dovrebbero essere supportate da fatture, alcune loro ce le hanno, altre no io direi di commocare alla prossima
audizione i rappresentanti dell'amministrazione per capire perché dal punto di vista dei conti tutti i numeri sono tra
virgolette elencati.

Io quello che diciamo dal punto di vista di opportunità per il territorio trovo poco coerente come indirizzo politico e Il
fatto che abbiamo speso più di 40.000 euro per ospitare le fanfare dei bersaglieri in strutture al di fuori dalla città di
Marsala per quattro entorni e che quindi questi signori non erano presenti sul territorio tranne che nella giornata di
sabato e di domenica mattina che erano venuti con gli autobus e sono ritornati nelle proprie strutture a dormire poi
abbiamo delle spese importanti per eventi di avvicinamento che sommano altri 30‐40 mila euro, poi abbiamo somme
importanti per dei conviviali 15‐20 mila euro per due conviviali e abbiamo anche i componenti del comitato si sono
liquidati una somma di 30 euro a seduta per ogni riunione che facevano.

Secondo me ci sono delle spese che, a prescindere dalla legalità delle spese, hanno una mancanza di opportunità
politiche, e qua sono tante, francamente mi sono un po' ho cercato di dare un'occhiata un po' a tutto ci vorrebbero delle
abbiamo tutta una serie di pagamenti c'è di tutto da a spettacoli 15‐20 mila euro di spettacoli 20 mila euro di convivi
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qua la signora consulente turistica tour operator Giulia Pulizzi fattura di 4‐5 mila euro i canali la TR3, TP24, il Vomere
loro contributo per i servizi erogati abbiamo tutta una serie di elenchi e di preventivi che sono veramente importanti si"

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"consiglia la gennaio sono un po' amaraggiato e prego la consiglia gennaio Presidente volevo capire quanto è stato il
ritorno della tasca di soggiorno in merito a questo evento nella città di Marsala perché abbiamo lavorato nell'ottica di
questa manifestazione e oltre al ritorno diciamo mediatico pubblicitario per questa città che dall'inizio è stato un
fallimento perché presentavamo anche nello spot pubblicitario parte di Trapani e non di Marsala, quindi volevo capire il
ritorno in termini"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"di tasse di soggiorno a quanto ammonta.

...

...

...

Grazie.

Sottotitoli a cura di QTSS Sottotitoli a cura di QTSS

Il sindaco.

e la dottoressa Basilico, segretario Franchino per coerire l'altro non lo so, chi ne sa? C'è qualcuno che ne dice?
mercoledì l'altro sì tra otto giorni il sindaco eh l'assessore eh come si chiama? Chi è al turismo? Chi è l'assessore al
turismo? Voi che siete più a spavento.

Ignazio Bilardello grandi e questi erano tutti tutti erano e allora pure Bilardello una volta che fa Sottotitoli e revisione a
cura di QTSS logistica sulla logistica e le attività volte per le settanta volte per il settantuesimo Sottotitoli a cura di QTSS
Grazie.

Scusate."

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org

Grazie a tutti.

Presidente, considerato che siamo come Commissione in attesa dell'arrivo dei tecnici, dei funzionari, del dirigente
dell'ufficio tecnico, io le chiedo gentilmente di mettersi in contatto con l'ufficio di Presidenza per chiedere la delibera
riguardante il debito fuori bilancio incardinato"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"già in sede di Consiglio Comunale.

Grazie.

Va bene, va bene.

A seguito della richiesta del consigliere Di Pietra, chiamo la dottoressa Palermo per"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"richiedere copia della delibera.

...

...

...

Sottotitoli a cura di QTSS Sottotitoli a cura di QTSS ...

...

...

...

...

...

Ciao a tutti.

Grazie.

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

Un attimo, un attimo, un attimo.

No.

L'ingegnere Pepitone, il presidente Pepitone, in audizione, parlando di piazza...

ha detto sul monumento ai mille, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, nel no, no, senso che i ritardi sono dati perché l'amministrazione ha voluto cambiare il progetto
inserendo degli specchi d'acqua e quant'altro perché credo, la dottoressa Canolfo meglio di me me lo può dire, io ho
ricordi di quello che ha detto Pipitone, questo progetto è stato finanziato con dei fondi che prevedevano operazioni
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urbanistiche per abbattere il clima, il calore Era un progetto che nasce da un'idea ben precisa.

Ascoltate, ora...

Ci sono stati, ripeto, ci sono stati, come ha detto l'architetto Pipitone, delle varianti volute dalla Mesa, quindi se non lo
so io se è il cartello che hanno messo prima, non lo so, non ne ho idea.

No, la berevigliazione no.

All'interno del progetto ci sono state queste variazioni.

Ora affrontiamo l'argomento per cui i signori sono stati chiamati, così poi siamo a fine tempo quasi massimo, ma
anche un quarto d'ora alla fine della seduta.

Concentriamoci su quello per cui abbiamo chiamato i dirigenti.

Noi stiamo facendo da ormai da un po' di sedute, una innagine conoscitiva su tutte le spese che sono state necessarie,
dirette e indirette, che sono servite a supportare la manifestazione dei bersaglieri.

Sta uscendo il consigliere Fischi, il consigliere Fischi esce in questo istante, la dice qui.

Quindi, oltre alla alla spesa diretta che sappiamo e che conosciamo per la quale sono stati impegnati 300 mila euro dal
comune che sono trasferiti al comitato organizzativo e su cui abbiamo tutta una serie ormai di informazioni e carte fino
allo stato dell'arte fino a quando sono stati trasversi gli ultimi documenti una settimana fa, dieci giorni fa e abbiamo
chiamato la dottoressa Larroca dei servizi pubblici locali la quale ci ha notiziato sul fatto che come servizi pubblici
locali hanno speso ulteriori quasi 50.000 euro, 1.000 euro più, 1.000 euro meno, per quanto riguarda il decoro, il nesto
delle piante, alcuni abbellimenti di piazza Idam e quant'altro e le varie aiuole sono state rigenerate all'interno della
città nei punti nevralgici che interessavano anche il percorso degli stessi bersaglieri.

Abbiamo visto sempre a ridosso della manifestazione ovviamente anche dei lavori che hanno riguardato delle
manutenzioni sulle strade, sui marciapiedi e quant'altro.

Ora, noi solo questo volevamo essere notiziari.

Che cosa è stato fatto a ridosso della manifestazione, quindi meno male lavori che hanno pertinenti in qualche maniera
all'imminente manifestazione che si stava svolgendo e che sarebbe svolta da lì a qualche giorno e su per giù se ci può
dare dottoressa un quadro anche dei costi finanziari"

Alle ore 10:15, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Interviene dirigente Rosa GANDOLFO:

"che sono stati sostituiti.

Dunque, intanto Ori, buongiorno a tutti.

In merito alla domanda ci tengo a chiarire che non ci sono stati degli interventi che sono stati programmati e attuati in
modo squisitamente legato alla manifestazione dei bersaglieri.

Questi erano interventi che hanno riguardato, che riguardano le manutenzioni delle strade e dei marciapiedi che
comunque erano già in programma.

Poi tra l'altro sono nati questi interventi, se non ricordo male, a seguito delle variazioni di bilancio, quando poi non ci fu
la disponibilità per poter attuare quelli programmati e inseriti nell'elenco annuale del programma triennale dell'anno
scorso.

Poi si fecero questi interventi urgenti, si approvarono a fine anno questi interventi urgenti chiaramente diventavano utili
anche per affrontare e per comunque diciamo garantire la tutela per vauve possibili della pubblica economia di quelle
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strade che sarebbero state interessate a maggior ragione dalla manifestazione che voi l'abbiamo visto ha comportato
comunque l'arrivo di visitatori e anche le performance legate proprio al passaggio del corpo dei bersaglieri.

Quindi di fatto gli interventi erano questi che adesso magari Mimmo, diciamo meglio di me, potrà ricordare
esattamente gli importi, ma siamo sulle centomila euro più o meno, esattamente, quindi"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"quadro economico

Gioveda Parrirello sta intervenendo dal microfono del Presidente Passalacco.

Prego Gioveda Parrirello.

Allora, volevo precisare soltanto che alcuni interventi hanno riguardato marciapiedi e strade, soprattutto Basolato.

e da due anni che noi non abbiamo fondi per sistemare marciapiedi.

Gli interventi di asfalto sono stati Salato, Via Mazzini, Piatta Caprera, quindi sono luoghi non prettamente legati alla
manifestazione dei bersaglieri.

Il titolo del progetto era Interventi urgenti su strade e marciapiedi del centro urbano.

C'erano delle criticità, naturalmente visto che c'era la manifestazione alcuni interventi hanno riguardato il percorso
dove dovevano andare i bersaglieri, ma non era finalizzato esclusivamente il discorso dei bersaglieri."

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"Voi avete visto il basolato di Piazza della Repubblica, il basolato di Piazza Matteotti, in che condizione era? I
marciapiedi non abbiamo fatto intervento in Piazza Piazza del Popolo, intervento a Piazza Pizzo, questi interventi qua.

rappezzi, non interventi con soluzioni.

Se voi vedete l'alberatura di Piazza Pizzo, i marciapiedi che erano in Piazza Pizzo erano tutti sollevati, i marciapiedi di
Piazza del Popolo a seguito delle radici dell'albero erano tutti in aria, questo come in tante altre parti della città.

e stendere ad altre zone purtroppo non è stato possibile un attimo un attimo riprende la parola il presidente
Passalacqua do la parola ai consiglieri che me l'hanno chiesto prima del consigliere per ordine al consigliere Agenna e
poi al consigliere Rodiguez e segretario Franchino faccio parlare perché penso che risponderà il giovane Dabarrinello
dal microfono che poco fa era in dotazione alla dirigente va bene quindi se no creiamo confusione nel verbale Grazie
Presidente.

Anche la processione del venerdì era un'emergenza, era un'attenzione che si doveva dare alla cittadinanza.

Il tragitto fatto dalla processione, collega Passalacqua, Presidente di questa Commissione, lei lo ha verificato.

spalla a spalla con me insieme al collega Mario Rodriguez e lei sa che il basolato che abbiamo percorso noi non era
stabile, era sollevato, c'erano delle buche, quindi l'attenzione è stata fatta solo espressamente per la manifestazione
bersaglieri, non per interventi fatti nella città, ma solo quell'intervento perché dovevamo garantire quel tipo di
manifestazione, non a tutela dell'ingolumità pubblica di chi percorre"

Alle ore 10:20, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:20, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"giornalmente le strade che facciamo tutti.
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Grazie Presidente.

Buongiorno gentili ospiti.

Coppola per favore, stia zitto.

Io ho detto molte volte, poi voi me lo tirate proprio dalla bocca le cose, quindi ho bisogno di esternarle.

Ora, vero è che i denari per mettere in sicurezza strada in Marciapiedi sembra poco e ogni anno sempre meno.

le strade si consumano, i marciapiedi si rompono perché magari ci salgono le macchine e non vengono attenzionate da
parte vigiliorbare quindi non vengono attenzionate e quant'altro va bene ma le strade e i marciapiedi che vengono
rotte da altre ditte e mi riferisco fibra, enel e parliamo della via Calogero del Gro, per esempio, dove per ben tre volte
noi abbiamo messo delle basole fino a una settimana fa, queste basole messe nuove.

Chi le ha pagate? Il comune di Marsala.

Giusto? Quando a tempo debito chi ha fatto quei lavori circa un anno fa proprio salendo dalla chiesa di San Matteo, se
ci fosse stata una segnalazione alla ditta che ha fatto questo lavoro, penso che noi avremmo risparmiato questo denaro
e l'avremmo impegnato per altre cose.

Lei sa perfettamente, caro geometra, che per spostare un balo della luce o un balo della telecom queste ditte vogliono 4
e 5 mila euro e c'è da aspettare almeno sei mesi.

La cabina Enel che c'è qua a Porto non so quanto migliaia di euro vogliono.

Ho sentito dire 60 mila euro.

Mi conferma questa cifra? Non conosce l'Enel.

Dico però capisco che gli uffici sono con poco personale.

ma quando ci sono queste cose, non so se l'ufficio tecnico, le SUAP, queste pagano cauzione, ci ritornano la cauzione,
cioè abbiamo Marsala dissestata principalmente"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"per la fibra e quant'altro.

A presto.

...

...

...

Il consigliere"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Accardi esce alle ore 10 e 28.

Grazie.

Risponde adesso la dottoressa Gandolfo."

Prende la parola dirigente Rosa GANDOLFO:
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"risponde adesso

Dottoressa Gandolfi Gli aspetti tecnici, diciamo valutazioni vanno al di là delle risposte che noi possiamo dare.

Rimanendo fermi agli aspetti tecnici all'oggetto degli interventi, che comunque era centro urbano, chiaramente in una
logica anche di tempi cronoprogrammi eccetera eccetera si è cercato di comunque tener conto di tutto anche delle
processioni perché non solo no assolutamente sì no mi dispiace mi dispiace contraddirla ma ma sui basolati c'era un
problema della polizia municipale che non ci ha consentito di farli prima della processione anzi c'è consentito di farlo
due giorni prima la porta a piazza loggia a piazza loggia detto questo però per quanto riguarda gli altri tracciati ove
possibile sono stati si è cercato di affrontarli tutti e qualora non ci fosse stata l'impresa immediatamente disponibile
perché era impegnata in un altro sito sono stati gli operai stessi nostri e con asfalto a freddo insomma in qualsiasi
modo hanno colmato"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"le buche quelle

chiaramente più pericolose una cosa e poi passo la parola alla chiesa consigliere Coppola che chiedeva per così
togliere qualsiasi equivoco su questi lavori perché è ovvio che anche la città si è accolta del fatto che i battitutti dicono,
Vox Populi diceva benvengano i bersaglieri perché finalmente si è dato ordine diciamo ad alcuni punti della città, è
giusto? Quindi purtroppo le suggestioni che noi adesso stiamo mettendo anche stiamo esplicitando non sono campate
in aria o per attaccare chissà né l'amministrazione né voi dirigenti ma vengono fuori da deduzioni che chiunque in città
ha fatto e sui giornali ma penso queste voci sono arrivate pure a voi insomma.

Ora costa d'azione, la città era più curata e questo benvenga a prescindere e credo che sia assolutamente legittimo che
nel momento in cui avete concertato questi lavori come uffici sicuramente credo che, a meno che non lo smentiate,
delle indicazioni credo che con l'amministrazione che aveva molta aveva molto interesse a fare bella figura vista
l'imminente manifestazione c'è stata nell'indicare i punti dove poter intervenire con le somme che c'era alla
disposizione, non penso che l'ufficio è stato diciamo tra virgolette ha fatto tutto di sua sposa, io credo che
nell'organizzazione di questi lavori di manutenzione ordinaria e sordinaria eh in Birendi credo che una concertazione
con la con l'amministrazione c'è stata assolutamente legittima proprio perché c'era una manifestazione importante in
cui tutti i riflettori eh tutti in Etiburque nazionale erano puntati su Marsala e quindi c'è la necessità di venire fuori con
una diciamo una bella figura della della della città tutto qua dicono niente di male dico ad ammettere una cosa del
genere Siccome le basole di Piazza Matteotti non è che sono da sei mesi"

Prende la parola dirigente Rosa GANDOLFO:

"che sono combinati così, erano da anni che erano combinati così.

Presidente, l'ha detto il geometra Parlinello, era da una vita che non c'era un appalto che riguardasse questi interventi,
quindi sta nelle cose Poi i progetti vengono approvati dall'Aggiunta quindi è chiaro che c'è un'interazione con
l'Aggiunta, chiaramente poi nascono"

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"da indirizzi che provengono dal Consiglio Comunale ma questi sono interventi che non erano inseriti per il problema
delle variazioni di bilancio, quindi stanno nelle cose l'interazione con l'Amministrazione.

Presidente, solo una domanda.

Anche perché i progetti sono approvati dall'Aggiunta.

Io ritengo che tutti gli interventi vadano fatti secondo le disponibilità e le risorse che ci sono.

Non c'è nulla di strano se l'amministrazione ha dato un'indicazione che sono quei punti che potevano essere più
coinvolti visto l'importanza della manifestazione e su questo io non mi lamento.
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problema è capire invece il criterio per quando riguarda l'urgenza per la pubblica incolumità.

Porto un esempio, Presidente.

io ogni giorno quando vado a correre passo da via Crispe scendendo il faccio via Crispe tra il negozio di Sporty Shop e il
negozio del vende abbigliamento per bambini manca un bambino da due anni un bambino è un'incolumità dunque
vorrei capire c'è qualcuno che gira che fa una supervisione dei posti dei marciapiedi per capire dove intervenire prima
rispetto a un altro posto che se parliamo di incollumità è una cosa, se parliamo che si devono sistemare i marciapiedi
perché era giusto metterli in sicurezza sul flusso di gente che ci doveva essere concentrato in determinati posti è un'altra
cosa, ma l'incollumità è un'altra.

mi sembra pure strano.

Con l'occasione, con l'occasione da una settimana che vado e vengo dal mare, subito dopo la Florio, dunque venendo
dal mare, prima della Florio c'è un buco pericolosissimo per i ciclisti e motociclisti.

C'è uno che gira e dice no davanti a Parrenello.

Venendo da Marsala sarà duecento metri prima, venendo dal mare, duecento metri prima dell'ingresso della Florio.

non lo so quello che sarà ed è pericoloso, da una settimana non c'è passato nulla, gli hanno messo perché si vede che è
stato messo all'asfalto, non è tornato per vedere se va bene o non va bene, questo c'è un problema, è pericolosissimo,
un giorno passa un motore e si scappa morto.

Sto portando solo questo a capire i criteri.

Se c'è uno che gira e ci mette cacca, manca una cosa, non potremmo mettere un tombino perché non ce l'avevamo, un
sportello e ci mettiamo momentaneamente come a lungomare dove hanno fatto e manca il palo della luce di fronte
pilota tanto per farci capire dove è stato fatto il consolidamento che manca un palo e ci mettono una tavola di legno
ma quantomeno i cristiani non ci mettono pere."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Io che giro e guardo sugli utecchini Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Grazie.

Grazie.

Sottotitoli

Ascoltate che dobbiamo e revisione a cura di QTSS chiudere la seduta.

Un minuto, un silenzio.

Ha chiesto di intervenire il consigliere Orlando.

Dopo il consigliere Orlando risponderà chi vorrà rispondere, le"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"dirigenti,"

A questo punto, interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"e chiudiamo la seduta poi, segretario.

Prego, consigliere Orlando.

Grazie Presidente, buongiorno dirigente, buongiorno geometro.
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Per tornare sempre nel merito dell'audizione dei due gentili ospiti.

Più volte noi abbiamo fatto come, e io nello specifico il geometra Parrinello lo sa, che ogni volta prima di inviare foto
tramite whatsapp segue la mail o viceversa.

Più volte il collegato di Pietra ha chiesto all'amministrazione di attivare quello che era l'app municipium per la
segnalazione Invece volevo capire, c'è un'ordinanza alla 268 del 24‐3‐2025 del comandante della Polizia Municipale
Mainfi per quanto riguarda Piazza Caprera per la delimitazione della piazza e le vie di arresto, stop, per cercare di dare
ordine alla piazza.

da marzo 2025 ad ora nessuno intervento è stato fatto.

Geometra e dirigente io parlo per deformazione professionale non per consigliere comunale come bombardiere di
famiglia perché mi auguro che nessuno di noi ha bisogno di un'emergenza e un'emergenza a Corso Calatafimi, via
Mazzara e rimanere bloccati per sei minuti sei minuti a Piazza Caprera perché ci sono macchine in doppia fila, perché
ci sono macchine parcheggiate così, così, rifornimento, scuola, panelle, bar perché non ci sono le delimitazioni e di
conseguenza la Polizia Municipale secondo il mio poterso parere nemmeno può elevare le contravvenzioni.

Il problema è che da marzo 2025, quando mi sono informato poi nel mese di aprile, mi è stato detto che non c'erano
ditte che potevano fare interventi di strisce per delimitazioni in quella piazza.

e poi vedere dall'8 all'11 maggio Piazza Inam, Piazza Francesco Pizzo la delimitazione della piazza, via Mazzini e altre
strade con strisce pedonali fatte.

Le priorità io capisco che bisognava dare, io mi complimento per i lavori fatti perché per quanto riguarda una
manifestazione dei bersaglieri ogni giorno e in diverse zone della città per poter sistemare diverse situazioni.

però se non c'era la ditta prima non ci doveva essere dopo o se la ditta è intervenuta in quel tratto di strada doveva
intervenire in altri tratti di strada perché se è stata asfaltata tutta Corso Colata Fimi e non per i bersaglieri ma perché
c'era la processione, perché c'era la processione che doveva uscire, le strisce dovevano essere fatte anche a Corso Colata
Fimi, non dovevano essere fatte soltanto in via Mazzini.

dovevano proseguire per Piazza Caprera.

Noi parliamo di incolumità pubblica e la stessa cosa, c'è un'altra ordinanza sempre del comandante della Polizia
Municipale per quanto riguarda la zona lì di sud.

So benissimo che sono stati acquistati dei dissuasori, dobbiamo capire in che modo bisogna metterli, ma anche lì la
stagione è iniziata.

Io ho video, Giammaria Parrinello, che testimoniano di incidenti stradali di pedoni.

mi auguro che non succeda nulla ma può succedere dico a chiunque a me e ai miei figli a qualche familiare dico non
mettiamo la pezza dopo che succede il danno perché la situazione viene da due anni il problema viene sollevato dico
sto uscendo un pochettino fuori ma mi riallaccio sempre al problema del...

e arraperà commissione Osaggio Alla fine queste sono delle osservazioni che volevo fare con carta alla mano, non sono
delle critiche perché quello che si diceva poc'anzi che il personale ha poche somme.

L'altro giorno in una commissione io ho chiesto al segretario generale di stabilire delle somme che loro hanno, come
hanno impegnato con i fondi di riserva per sistemare il basolato, che si impegna nei fondi di riserva per fare progetti
per i dipendenti, progetti specifici.

Noi abbiamo detto durante una seduta del Consiglio Comunale di individuare una squadra, una task force appunto
chiamata task force per le buche, per andare a individuare quali sono le problematiche e dare le priorità.

Le melle di cui l'altro giorno mi sono permesso di chiamarti era in via Tantallighieri un ragazzino soccorso da me con il
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monopattino è rimasto perché con la moto ancora ancora si passa ma con la ruota del monopattino succede che se li
vendono se li vendono possono circolare giusto? Io non la trovo una giustificazione valida, non la condivido perché la
buca piena d'acqua non si vede.

Io non mi sto lamentando degli uffici, non lo faccio perché sono in opposizione a questa amministrazione, io sto
portando fatti reali e i fatti reali sono questi, capisco tutte le difficoltà possibili e immaginabili e se possiamo essere
d'aiuto ora in fase di variazione di bilancio facciamolo per come l'abbiamo fatto per le scuole facendo muti, le risorse si
possono trovare, questa amministrazione se è in grado le risorse le trova mettendo anche nelle condizioni di poter
lavorare"

Alle ore 10:50, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"però qualche problema c'è."

La commissione viene chiusa alle ore 10.51.

La seduta termina alle 10:51.
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